

REQUIERE MEXICO REGLAS POLITICAS CLARAS
No variará la postura de Zedillo en Chiapas

Linaloe R. Flores

En el siguiente gobierno, la atención al problema de Chiapas debe ser tema prioritario, estableció Lorenzo Meyer.

Pero el politólogo consideró que difícilmente la administración entrante cambiará la postura que ha mantenido hasta ahora el Estado, y "Chiapas tiene para rato".

Además, según Meyer, la escena política debe cambiar definitivamente con el establecimiento de reglas contundentes y claras.

"Hay actores del juego político --expuso el maestro de El Colegio de México-- que señalan reglas no democráticas por la existencia de un partido de Estado, lo que impide llegar a un acuerdo mínimo necesario para caminar hacia metas comunes".

Explicó: "Primero tenemos que llegar a un punto al que no hemos llegado desde la Independencia, que es ponernos todos de acuerdo en cuáles son las reglas básicas del juego político".

Porque esa, abundó, es característica de los países modernos en donde "ya no se está uno peleando por si hay fraude electoral o no, o si el padrón electoral está bien o mal, ello se da por sentado, y la energía política se pone en metas sustantivas como modificar el sistema educativo".

Entrevistado después de su participación en el evento Diálogo sobre Valores e Identidad Nacional en la Educación, organizado por el SNTE, Meyer dijo que en México "ni siquiera tenemos un acuerdo en puntos básicos".

Puso como ejemplo el último informe presidencial, donde "una minoría de oposición" protestó con gritos y pancartas por su propia consideración de que hay ventaja legal para un partido.

Si el país resuelve sus dilemas básicos la política podrá avanzar hacia metas más concretas: económicas o educativas.



Foto: Archivo.

Lorenzo Meyer.

Entonces delineó el mapa mexicano: "Esta sociedad mexicana es relativamente pobre y se encuentra al lado de las más ricas de la tierra. En realidad en el mundo no hay una situación comparable a la nuestra. Países pobres

...impedir mi servicio a mi comunidad desde la presidencia municipal, sería, sin duda, una oportunidad que me llenaría de enorme satisfacción y orgullo.
"Sin embargo, frente al proceso partidista que se avienta, mi posición, que ha sido y será siempre de respeto e inclinable a la ley, es continuar sirviendo a mi estado desde el cargo que actualmente ocupo.
"Expreso mi gratitud y reconocimiento a los potosinos que en diversas formas me han hecho saber su simpatía y disposición de apoyo ante la posibilidad de mi postulación.
...actual secretario de
... inmediata anterior a la
...idad que lo elija y con
...n ejercicio de sus de-
...del ayuntamiento se
...ce en su artículo 90,
...na, mi posición, que
...indclinable a la ley,
...desde el cargo que
...actualmente ocupo.
...llenaría de enorme
...satisfacción y orgullo.
...Sin embargo, frente
...al proceso partidista
...que se avienta,
...mi posición, que ha
...sido y será siempre
...de respeto e inclina-
...ble a la ley, es conti-
...nuar sirviendo a mi
...estado desde el cargo
...que actualmente ocu-
...po.
...Expreso mi gratitud
...y reconocimiento a
...los potosinos que en
...diversas formas me
...han hecho saber su
...simpatía y disposición
...de apoyo ante la po-
...sibilidad de mi postula-
...ción.